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会 議 録 

１ 会議名 

・令和３年度第１回清里区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

１）報 告（公開） 

（１）総務・地域振興グループ報告事項 

・令和３年度清里区総合事務所の職員体制について 

・令和３年度地域活動支援事業について 

２）協 議（公開） 

（１）（仮称）安心ノートについて 

（２）令和３年度清里区地域協議会視察研修について 

 ３）その他（公開） 

(１) 令和３年度第２回清里区地域協議会の開催（案）について 

３ 開催日時 

・令和３年４月２８日（水）午後３時から午後３時５５分まで 

４ 開催場所 

・清里区総合事務所 第３会議室 

５ 傍聴人の数 

３人 

６ 非公開の理由 

   ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：古澤文夫（会長）、山川正平（副会長）、桑原正史、笹川重作、佐々木勝峰、

竹田恵理子、羽深正、保坂幸男、堀川敏子、松永誠一、向橋マチ子 

・事務局：清里区総合事務所：保倉所長、西山市民生活・福祉グループ長（併教育・

文化グループ長 ※以下グループ長はＧ長と表記）、浅野次長、竹下班長、

田村主査 

８ 発言の内容（要旨） 

【浅野次長】 

・会議の開会を宣言 



２ 

 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の 

出席を確認、会議の成立を報告する。 

【古澤文夫会長】 

 ・挨拶。 

【古澤文夫会長】 

会議録の確認を佐々木勝峰委員にお願いする。 

次第３報告（１）総務・地域振興グループ報告事項、令和３年度清里区総合事務所の 

職員体制について、事務局に説明を求める。 

【保倉所長】 

  令和３年度清里区総合事務所の職員体制について、資料１により説明する。 

 ・保倉所長、西山市民生活・福祉Ｇ長（併教育・文化Ｇ長）、保高班長、早川班長、竹下 

 班長、田村主査、髙木地域おこし協力隊員、小林集落づくり推進員、瀧澤主事が自己紹介。 

【古澤文夫会長】 

令和３年度地域活動支援事業について、事務局に説明を求める。 

【田村主査】 

・提案事業の状況について、資料２－１により説明する。 

提案団体が９団体、補助金希望額総計が５８２万４，０００円であり、区の配当額よ 

り６２万４，０００円超過している。 

・今後の日程について、資料２－２により説明する。 

【古澤文夫会長】 

只今の説明について委員に質問を求める。 

質問等ないため、以上で報告事項を終了する。 

 

【古澤文夫会長】 

  次に次第４、協議に入る。 

  （１）（仮称）安心ノートについて協議を行う。山川副会長に進行をお願いする。 

【山川正平副会長】 

  （仮称）安心ノートについて、そろそろ正式な名称を決めたいと思う。本会議の前に 

専門部会を開催し、「家族への安心ノート」で意見がまとまった。 

意見等があれば伺いたい。 



３ 

 

  質問等がないようなので、正式な名称を「家族への安心ノート」とさせていただきた 

いと思うがよろしいか。 

 （「はい」の声多数） 

【山川正平副会長】 

  次に本編について、専門部会で 

① 「私の基本情報」は、各世帯の高齢者の人数分を配布する。 

② 「私の健康状態」の＜最近の病歴・持病・アレルギー＞記入欄を増やし、＜かかりつ 

け医療機関＞の記入欄を減らす。 

③ 「葬儀について」の＜宗派・菩提寺等＞の文言は、清里区では菩提寺ではなくお手次 

さんの方が一般的なので、＜宗派・菩提寺（お手次寺）等＞に修正する。 

④ 「不動産」の＜その他所有している不動産の基本情報＞の記入欄が少ないので増やす。 

  ４つの意見が出された。 

【山川正平副会長】 

「私の基本情報」にマイナンバーの欄を加えてはどうか。 

【山川正平副会長】 

意見等があれば伺いたい。 

ないようなので、部会からの意見とマイナンバーの欄の追加を本編に反映させていた 

だきたいと思うがよろしいか。 

（「はい」の意見多数） 

【山川正平副会長】 

  ５月は地域活動支援事業の審査等があるので、６月の地域協議会の時に皆さんから提 

案等をいただき、お盆前には原案を完成させたい。 

【笹川重作委員】 

保管場所について、家族にどう伝えておくのか。 

【古澤文夫会長】 

保管場所を含めて、こうあるべきというものはない。 

【山川正平副会長】 

飲んでいる薬も一回記入すればそれで終わりというものではない。内容はその時々で 

変わってくる。 

【笹川重作委員】 

家族と一緒に「家族への安心ノート」の活用方法を相談して書くのが、一番よいと思う。 



４ 

 

【松永誠一委員】 

  右上に記入した年月日を書く欄があるが、変更になるものもある。ホッチキスで綴じ 

て一冊にするのか、ファイルに綴じて加除できるようにするのか。 

【山川正平副会長】 

  そこまでは考えていない。 

【松永誠一委員】 

一度書いたら、それでお終いとはならない。 

【古澤文夫会長】 

これから精査して、決めていけばよいと思う。 

【山川正平副会長】 

紙ファイルであれば安価で差し替え可能である。 

 

【古澤文夫会長】 

（２）視察研修について協議をする。 

前回、日程は決めたが視察先は決めていなかった。 

候補としては、区内の空き家視察、妙高市や十日町市の空き家視察、市内のジムリー 

ナや消防署等の施設があった。 

空き家の視察は前任から引き継がれており、「家族への安心ノート」は空き家対策のた 

めに作ったものであるので、今更空き家を見てもどうなのかと思う。 

公共施設でどうか。 

【一同】 

了解。 

【古澤文夫会長】 

１０月１４日（木）、１日かけて施設見学をする。 

日程は事務局で検討するということでよいか。 

【一同】 

了解。 

 

 

【古澤文夫会長】 



５ 

 

次第５その他、（１）令和３年度第２回地域協議会の開催について、５月２０日木曜日、 

午後１時３０分から清里コミュニティプラザ多目的ホールで開催する。 

 

【古澤文夫会長】 

  その他、事務局に意見等を求める。 

【竹下班長】 

  本日、３種類のチラシ等を配布させていただいた。 

特に「地域の宝」については、令和２年度に清里区からも「櫛池隕石」「櫛池の大杉」 

 が認定されている。地域に戻っていただき、これこそはというものがあればぜひ応募し 

 ていただきたい。 

 

【古澤文夫会長】 

清里区市営バスの運行状況はどうなのか。 

【竹下班長】 

４月１日から運行しているが、休日の利用が少なく、１便当たりの利用客は０．５人 

となっている。継続して運行するには１便当たり１人は必要である。 

まだ運行したばかりなので、今後連休や梅雨時期、冬期間などの利用を見なければ何 

とも言えないが、今後も継続して運行するため、皆様にはぜひ利用をしていただくよう 

お声がけをお願いしたい。 

 

【山川正平副会長】 

 ・閉会の挨拶。 

 

９ 問合せ先 

・清里区総合事務所 総務・地域振興グループ  ℡025-528-3111(内線225) 

E-mail：kiyosato-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

・別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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